

2022年8月14日 ひかり自治会

「安心・安全まちづくりのつどい」に参加して(参加報告)

7月8日(金) 青葉小学校で行われた「安心・安全まちづくりのつどい」に参加してき ました。「交通安全」と「特殊詐欺」について、寸劇を交えながら話がありました。

◇ 交通安全

自転車の盗難や交通事故について話がありました。

特に「村富線を渡らない (横断歩道の無いところ)」 ことを強調して いました!(ヤオコーとマツモトキヨシあたりが多いそうです) 大切な命を守るために、交通ルールを守りましょう!

◇ 特殊詐欺

特殊詐欺とは「オレオレ詐欺」や「キャッシュカードを騙し取る」等の詐 欺のことだそうです。

オレオレ詐欺の被害から守るために「迷惑電話防止機能付き電話機」が有 効で、通話を録音したり、着信拒否などの機能があり、詐欺の被害を減ら すことが期待できそうです。

相模原市では今年度、購入費の補助事業を行っています。詳しくは、別紙 回覧にてご確認ください。この機会に購入しても良いかもしれません!

この話の最後に、「詐欺は財産を失うだけじゃなく、精神 **面も失う**」とのことでした。(被害にあった自分の精神もすり減らる)

れ、家族などの周りの人にも迷惑をかける)